

# Un premier diplôme pour les anciens collégiens de Paul-Eluard

Publié le 09/10/2017



La remise officielle des diplômes du diplôme national du brevet (DNB) a eu lieu vendredi, en fin d'après-midi, au collège Paul-Éluard. Véronique Beaux, la principale, avait invité les anciens élèves de 3e à venir récupérer le précieux sésame.

Dans son propos elle n'a pas manqué de les féliciter pour leurs « **brillants résultats** » mettant en avant le fait que sur 42 élèves présentés, 41 ont décroché le premier diplôme de leur scolarité dont 30 avec une mention. Avec 98 % de réussite, l'établissement se situe au-dessus de la moyenne départementale qui est de 91 %.

La principale s'est aussi réjoui que 100 % des élèves aient pu accéder à la classe de seconde de leur choix, « **ceci veut dire que le travail d'orientation démarré dès la classe de 4e est efficace** », a-t-elle souligné avant d'inviter les jeunes à rester « **joyeux et curieux** » et à prendre « **du plaisir au travail** ».